

"LE DEMOCRATE" 1975

Démocrate 26 avril 1975

Un OVNI sur Courtételle?

Hier soir, un lecteur de Courtételle téléphonait à la rédaction du « Démocrate » pour nous annoncer « le phénomène ». Il nous a assuré avoir vu, dans le ciel, « une chose pas naturelle ».

« Il était, nous a dit notre interlocuteur, 20 h. 57 très exactement lorsque notre attention a été attirée par une lueur verte qui traversait le ciel à toute allure. Nous étions quatre et tous nous avons vu, poursuit notre correspondant, durant quelques secondes seulement, un objet apparemment rond ou circulaire se déplacer à une certaine altitude ». Ce lecteur affirme que l'objet en question ne « ressemblait ni à une étoile, ni à un avion ou autre hélicoptère ». Pour lui, et

jusqu'à preuve du contraire, il s'agit d'un OVNI (objet volant non-identifié), évidemment.

Illusion d'optique? Quatre personnes au moins, nous assure-t-on, ont constaté le phénomène. Plaisanterie? Allez savoir.

Nous n'aurions peut-être pas accordé crédit à cette nouvelle si, en cours de soirée, nous n'avions entendu, sur les ondes françaises, le témoignage d'un homme qui, dans la région parisienne, aux environs de 22 h., affirmait avoir aperçu dans le ciel un objet rond et « d'une méchante couleur verte » qui se déplaçait à grande vitesse.

Inquiétant? Peut-être pas; mais troublant, en tout cas. — j.h.